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●総務委員長　  　　 荻原　健（赤城グリーン㈱）

　今期より総務委員長を務めることになりま

した荻原です。理事を2年経験した後に総務委

員長という大役を任され、未熟ではあります

がよろしくお願いいたします。

　総務委員会として6月に行われた、荻原前協

会会長の旭日双光章受章記念祝賀会の受付・

接待を委員メンバーで対応しました。9月には、

栃木県宇都宮市で「関東3県公園緑地連絡協議

会」が行われました。来年度は群馬県で開催

される予定で、会議の進行などの参考も兼ね、

参加してきました。

　また、1月の賀詞交歓会が担当委員となって

おりますので、委員の皆様の協力をお願いい

たします。

　今後は協会員が希望する研修・講習会の開

催を考えたいと思っておりますので、いろい

ろなご意見をお寄せください。

　最初にも記載しましたが、理事になってまも

ない未熟者ですが、協会の発展のため一生懸命

頑張りますのでよろしくお願いいたします。

●技術委員長　  　　 川原田　和弘（㈲安中造園）

　今年度、技術委員長を務めることとなりま

した川原田です。宜しくお願いします。

　本年度、技術委員会の活動としては、造園

技能講習会、安全衛生大会、共同購入事業、

街路樹剪定士及び植栽基盤診断士資格取得へ

の支援等を取り組みます。

　これから、若年技術者の確保、育成が難し

いと言われておりますが、若年者をはじめ協

会員の皆様に、技術の向上・育成・研修に貢

献できるよう努めていきたいと思います。今

後もご協力お願い致します。

●広報委員長　　　　　　 山田　篤志（㈱山晃）

　今年度の広報委員会活動は、地域貢献活動

として恒例となった「みどりの清掃」などの

2回の清掃活動では、近年参加者が増え「家

族で参加する」暖かい雰囲気となってきてい

ます。又、協会の広報誌「みどり」の編集発

行では、「次はあれをやろう、これをやろ

う」と委員会メンバーの積極的な意見により、

「見て良し、読んで良し」と版を重ねるごと

に内容の充実が図られてきている所です。今

後も協会の存在をより広く知らせていけるよ

う努めていきたいと思いますので、皆様のご

協力を宜しくお願いします。

委 員 会 報 告

　5月4日㈬「みどりの日」にちなんで

「みどりの集い」が東毛地区、邑楽郡邑楽

町の群馬県緑化センターで開催されました。

　当日は、苗木の無料配布や樹木医による

樹木観察教室、ガーデニング寄せ植え教室、

剪定鋏・刈込鋏研ぎ方教室、四ツ目垣結び

体験、きのこ類の展示、地元特産品販売

等各種団体が協賛出店協力をして、にぎや

かに開催されました。当協会（東毛支部会

員）も無料配布で配られた苗木の植え方教

室やみどりの相談窓口、また、毎年恒例の

子供達を対象とした金魚すくいを、一昨年

からスーパーボールすくいに変えてみまし

たが、次から次と子供達がスーパーボール

すくいに夢中になり、大変好評でした。

　この様な協会活動をとおして、地域住民

との親交を深め「みどりの集い」をきっか

けに大人も子供も１人

でも多くの方に緑に関

心を持って頂きたいと

思います。
（㈱カネサ園・澤口　浩美）
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